

Dado el elevado número de neonatos en estado crítico que llegan al Hospital de Niños Roberto Gilbert, derivados en su mayoría de dispensarios médicos de sectores rurales de la provincia, se ha organizado Primer Curso Internacional de Neonatología bajo el tema “El Neonato: un desafío para el Perdiatra”.

“El desconocimiento de técnicas y un buen manejo del recién nacido con problemas de salud, hacen que estos niños lleguen en condiciones no adecuadas al Hospital Gilbert, por lo que se ha organizado este primer curso internacional para tratar, ampliamente, importantes temas de la neonatología”, manifestó la Dra. Marisol Kittyle, Jefa de Neonatología del Hospital de Niños Roberto Gilbert.

El evento académico se desarrollará del 21 al 24 de junio del 2011, en el Auditorio “Juan Illingworth Baquerizo” del Hospital Gilbert. Han confirmado su presencia expertos profesionales neonatólogos de USA, Colombia, México, Perú y Ecuador.

Abordarán temas como: el recién nacido pretérmino, asistencia respiratoria neonatal, estrategias para proteger el pulmón del RN, el renacimiento del CPAP, manejo y uso del oxígeno, ventilación de alta frecuencia, hipertensión pulmonar, Injuria gastrointestinal, asfixia perinatal, hemorragia intracraneal y leucomalacia, neuro imágenes más frecuentes; control y seguimiento del neonato de alto riesgo, alimentación en neonatos, lactancia materna, nutrición enteral y parenteral, entre otros.

El curso internacional de neonatología, tiene un valor curricular de 36 horas y el aval de la Sociedad de Pediatría del Guayas y de la Universidad Católica Santiago de Guayaquil.

El valor del curso para Pediatras es de \$100; Médicos Residentes y Generales \$80. Para mayor información e inscripciones pueden llamar a los números 2109101 – 2391802 (secretaría de la Unidad de Cuidados Intensivos Neonatales del Hospital de Niños Roberto Gilbert). Para coordinar las entrevistas llamar al 2 530 031. Adjuntamos tríptico para complementar la información.